## Vorstandswechsel beim Musikverein Ellzee

Ellzee (eos) - Einen Führungswechsel in der Vorstandschaft ergaben die Neuwahlen bei der Jahreshauptversammlung des Musikvereins Ellzee. Konrad Haller legte nach neun "Dienstjahren" sein Amt in die Hände seiner bisherigen Stellvertreterin Petra Klingler.



In seinem Rechenschaftsbericht bezeichnete Konrad Haller den Berichtszeitraum als Durchschnittsjahr mit vielen Höhepunkten und sprach den Musikern ein Lob für die rege Beteiligung aus. Insgesamt war die Kapelle im vergangenen Jahr 86-mal präsent, sei es bei Proben (58), öffentlichen Auftritten (16) und kirchlichen wie auch gemeindlichen Anlässen (12). Zwei Gemeinschaftskonzerte wie auch ihr Festkonzert in Ichenhausen waren gut besucht. Frühschoppen, Standkonzert und Musikantenfest rundeten das Programm ab. Bei gemeindlichen Gemeinschaftsaktionen waren die Musiker ebenso dabei wie bei Umzügen im Ort und in der Umgebung. Der Kellerausbau im Gemeindehaus machte Fortschritte, nach wie vor beliebt ist der alljährliche Instrumentenbaukurs für

Kinder und Jugendliche.

Letzterer steht auch heuer wieder auf dem Programm, wie auch ein Blasmusikabend, Kirchenkonzert in Maria Vesperbild und ein Festkonzert. Besonders stolz ist der Musikverein über eine Einladung für ein Standkonzert bei der Landesgartenschau in Neu-Ulm.

Dirigent Bernhard ist bestrebt, den zuletzt auf 68 Prozent gefallenen Beteiligungsgrad wieder nach oben zu schrauben. Gefallen haben ihm die Qualität der Auftritte seiner Musiker. Derzeit umfasst die Kapelle 34 aktive Musikanten, wobei die Anzahl der Frauen in der Kapelle überwiegt.

Hervorgehoben wurden die ersten Fünf in puncto regelmäßiger Anwesenheit: Vorstand Konrad Haller lag dabei mit 98,93 Prozent einsam an der Spitze, gefolgt von Theresa Bezet (92 Prozent) sowie den 89ern Ingrid Bauch, Alfred Bezet und Nicole Pedreira. Es wurde angeregt, diesen Trainingsfleiß am Jahresende mit kleinen Aufmerksamkeiten zu belohnen.

Sachverwalterin Sandra Schnitzler leistete mit einer Generalinventur gute Grundlagenarbeit. Rollcontainer für das Notenmaterial erhielt der Verein gratis aus Beständen eines Augsburger Bankhauses.

Gute Jugendarbeit leistete Sonja Rothermel. Mit musikalischer Früherziehung und Ausbildung in der Jugendkapelle Günztal wurde ein solides Fundament geschaffen, auf das der Verein aufbauen kann.

Im Kassenbericht von Andrea Baumgartner gab es schwarze Zahlen zu vermelden. Die geordneten Kassenverhältnisse erbrachten durch die Revision eine einstimmige Entlastung.

Bei den auf allen Positionen anstehenden Neuwahlen hat der Verein gute Vorarbeit geleistet, sodass der 2. Bürgermeister Ferdinand Bisle als Wahlleiter ein leichtes Amt hatte. Für Konrad Haller steht dabei fortan seine bisherige Stellvertreterin Petra Klingler an der Vereinsspitze, Stellvertreter wurde Stefan Kempfle. Schriftführer Günter Konrad und Kassiererin Andrea Baumgartner wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Die weiteren Ergebnisse: Aktivenvertreter Thomas Schnitzler, Jugendvertreterin Sonja Rothermel, Sachverwalterin Tanja Söll, Passivenvertreter Johann Schnitzler und die Revisoren Karl Söll und Josef Kling.

Zweiter Bürgermeister Ferdinand Bisle dankte als Vertreter der Gemeinde dem Musikverein für sein Engagement bei den vielfältigen Anlässen und wünschte der neuen Vereinsführung eine erfolgreiche Arbeit und glückliche Hand.

Artikel vom 15.02.08 - 20.05 Uhr

Letzte Änderung: 15.02.08 - 20.05 Uhr